

CHURCH ON A MISSION



Matthäus 4,23

Prediger: Rob Forbes Datum: 13 Oktober 2024

Überblick

Wir sind gemeinsam auf Mission! Jesus hat das Reich Gottes verkündet und Kranke geheilt. Er befreit uns von Schuld, Scham und Angst!

Zusammenfassung

Matthäus 4:23	Jesus sprach von einem Reich mit einem gerechten König . Das ist die gute Nachricht!
1.Mose 3:7-13	Menschen werden auf unterschiedliche Weise von ihren Sünden betroffen. Normalerweise fühlen sie sich auf eine von drei Arten: schuldig, beschämt oder verängstigt . Jesus befreit uns von all dem.
Johannes 16:13	Wenn wir das Evangelium weitergeben, müssen wir uns vom Geist leiten lassen , um zu erkennen, was unsere Zuhörer hören müssen.
Apostelgeschichte 2:38	Jedes „Evangelium“, das nicht die Umkehr, die Selbstverleugnung und die Unterwerfung unter Jesus als König beinhaltet, ist ein falsches Evangelium!

Tiefer eintauchen

Denke über die drei Arten nach, wie die Sünde sich auf uns auswirkt, und über die Lösungen, die Gott durch Jesus angeboten hat.

1. Johannes 1:9. Jesus nimmt unsere Schuld von uns und spricht uns _____.

Römer 10:11 und **1. Petrus 2:6.** Jesus ersetzt unsere _____ durch Ehre.

1. Johannes 4:18. Die _____ Jesu vertreibt alle Angst.

Diskussionsleitfaden

Aufwärmen

- Erzählt euch gegenseitig eine **gute Nachricht**, die ihr kürzlich gehört habt. Es kann etwas Persönliches sein, etwas, das ihr in den Nachrichten gehört habt, oder einfach etwas, das euch Hoffnung oder Freude gegeben hat.
- Als Jesus **die gute Nachricht vom Reich Gottes verkündete**, hat er nicht nur darüber geredet - er hat sie in die Tat umgesetzt, indem er Menschen half und auf ihre Bedürfnisse einging. Nimm dir einen Moment Zeit, um über eine Situation nachzudenken, in der jemand etwas Nettes oder Ermutigendes für dich getan hat, oder über eine Situation, in der du gesehen hast, wie jemand anderes Liebe in die Tat umgesetzt hat.
- Denke an eine Situation zurück, in der du einen „**Reich-Gottes-Moment**“ erlebt hast - eine Situation, in der du Gottes Gegenwart wirklich gespürt hast, in der du seine Macht erlebt hast oder in der du gesehen hast, wie seine Reich-Gottes-Werte in deinem Leben oder im Leben anderer zum Tragen gekommen sind.

Wissen

- Welche Unterschiede bestehen zwischen einem **Königreich** und einer modernen Regierungsform? Unter welchen Bedingungen ist ein Königreich besser als andere? Warum hat Jesus das Königreich als gute Nachricht verkündet?
- Nenne einige Beispiele, die zeigen, welche Gefühle uns motivieren. Sind es **Scham, Schuld oder Angst**, die dich motivieren? Wie bietet Jesus als König eine Lösung für diese Gefühle an?
- Warum ist **die Umkehr** (die in der Taufe sichtbar wird) so wichtig? Was muss sterben, damit Leben entsteht? Was bedeuten die Begriffe „**wiedergeboren**“ (**Johannes 3,3**) und „**neue Schöpfung**“ (**2. Korinther 5,17**)?

Teilen

- Bildet Zweiergruppen und übt, euch gegenseitig zu erklären, was es bedeutet, **wiedergeboren** zu sein.
- Sprecht über Situationen, in denen ihr **Angst, Scham oder Schuld** empfunden habt und wie ihr damit umgegangen seid. Hilft euch das Wissen um Jesus, in solchen Situationen anders zu handeln?
- Sprecht miteinander über jemanden, dem ihr gerne von eurem Glauben erzählen würdet. Nehmt euch ein paar Minuten Zeit, um für diese Person zu beten.

Leben

- Bist du **wiedergeboren**? Bist du ein Jünger Jesu, des Königs? In Zweiergruppen hat jeder die Möglichkeit, sich Zeit zu nehmen, um zu beten, sein Bekenntnis zu Jesus als König zu erneuern und sich seiner Herrschaft zu unterstellen.
- Denkt an jemanden, den ihr kennt, der vielleicht eines oder mehrere der folgenden Gefühle hat: **Schuld, Scham und Angst**. Überlegt, wie ihr diese Person erreichen und ihr helfen könnt, in Jesus eine Lösung zu finden.
- In den kommenden Wochen sind Einsätze für Prostituierte (oder Menschen, die in sexueller Sklaverei gefangen sind) und Muslime geplant. Überlegt euch, wie ihr an einem **dieser Einsätze** teilnehmen könnt.

CHURCH ON A MISSION



Matthew 4:23

Preacher: Rob Forbes Date: 13 October 2024

Overview

We're on a mission together! Jesus preached the kingdom of God and healed the sick. He sets us free from guilt, shame and fear!

Review

Matthew 4:23	Jesus spoke of a kingdom with a righteous king . This is the good news!
Genesis 3:7-13	People are affected by their sin in different ways. They usually feel one of three things: guilt, shame or fear . Jesus sets us free from all of these.
John 16:13	As we share the Gospel, we need to be led by the Spirit to discern what our listeners need to hear.
Acts 2:38	Any 'gospel' that does not include repentance, death to self and submission to Jesus as King is a false gospel!

Dig Deeper

Think about the three ways that sin has an effect on us and the solutions that God has provided through Jesus.

1 John 1:9. Jesus takes away our guilt and declares us _____.

Romans 10:11 and **1 Peter 2:6.** Jesus replaces our _____ with honour.

1 John 4:18. The _____ of Jesus drives out all fear.

Discussion Guide

Warm Up

- Share with one another one piece of **good news** you've heard recently. It could be something personal, something you heard in the news, or just something that made you feel hopeful or happy.
- When Jesus preached the **good news of the kingdom**, He didn't just talk about it—He put it into action by helping people and meeting their needs. Take a moment and share one time recently when someone did something kind or uplifting for you, or when you saw someone else showing love in action.
- Share a time when you experienced a '**kingdom moment**'—a time when you really felt God's presence, witnessed His power, or saw His kingdom values at work in your life or in the lives of others.

Know It

- What are some of the differences between **a kingdom** and a modern form of government? What conditions make **a kingdom** better than the others? Why did Jesus proclaim the **kingdom** as good news?
- Give some examples that reveal the feelings that motivate us. Are you more motivated by **shame, guilt or fear**? How does Jesus as King offer a solution to these feelings?
- Why is **repentance** (demonstrated by baptism) so important? What must die for life to appear? What do the terms "born again" (**John 3:3**) and "new creation" (**2 Corinthians 5:17**) mean?

Share it

- Get into pairs and practise explaining to each other what it means to be **born again**.
- Share some times when you have felt **fear, shame or guilt** and how you have dealt with it. Does knowing Jesus help you discover how you could deal with these moments differently?
- Talk together about someone you would like to **share your faith** with. Take a few minutes to pray for this person.

Live it

- Are you **born again**? Are you a follower of Jesus the King? In pairs, each person has the opportunity to take time to pray, to renew their commitment to Jesus as King and to surrender to His Lordship.
- Think of someone you know who may be experiencing one or more of the following: **guilt, shame and fear**. Plan how you might reach out to this person and help them find a solution in Jesus.
- Outreaches to prostitutes (or those trapped in sexual slavery) and Muslims are planned in the coming weeks. Plan how you can **get involved** in one of these activities.